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Bonjour à toutes et à tous,
Déjà plus d’un an depuis le début de la crise sanitaire ! Aurions-nous pensé que cela puisse arriver ? Aurions-nous pensé le supporter ? Nous 
résistons... et nous allons devoir tenir encore...
Notre association n’a jamais cessé de fonctionner mais justement, à l’Amicale, nous avons fait le choix de rester optimiste, nous voulons nous 
battre pour rester tant bien que mal en activité dès qu’une porte s’ouvre. Nous estimons que pour vous, votre bien-être est notre priorité. Nous 
avons essayé de remettre en place le plus d’activités possibles en extérieur, pour petits et grands, selon les protocoles imposés, le couvre-feu, les 
disponibilités des animateurs et les conditions météorologiques.
Le secrétariat reste à votre écoute pour répondre à toutes vos questions.
Dans les semaines à venir, vous recevrez un « courriel » vous indiquant les modalités de remboursement pour vos activités respectives de la 
saison 2020/2021. 
La fin de saison se profile déjà, nous espérons évidemment un retour à une certaine normalité... Et pourtant, cette « normalité » devra être 
réétudiée pour la rentrée, peut-être faudra-t-il changer nos habitudes, aménager les groupes, réduire les effectifs... 
Les membres du CA et les salariés de l’AL Condat y réfléchissent déjà et nous ne manquerons pas, évidemment, de vous en faire part en temps et 
en heure pour la prochaine rentrée 2021/2022.

A très bientôt, en activité évidemment...
Odile Piquet

Composition du nouveau Conseil d’Administration suite à l’AG du 31 janvier 2021

Comme nous vous l’avions annoncé en début de saison, le CA de l’Amicale a fait le choix de vous proposer un 
remboursement au prorata des semaines d’inactivité. Malgré toutes les activités que nous avons essayées de 
reprendre mais qui ne se sont pas déroulées dans les conditions initialement prévues en début de saison, cette 
proposition de remboursement est également valable. Pour rappel : le remboursement ne peut être effectif que 
sur la part « Activité » à l’exclusion de l’adhésion (23€ adulte/14€ jeune), de la licence fédérale sportive, de la 
carte Quorum et des dons. Il ne pourra se faire qu’en fin de saison. Nous pensons toujours à vous et nous mettrons 
tout en oeuvre pour que tout se déroule dans les meilleures conditions.

Info +



Zoom sur la vie de quelques sections...
Après  une f in  de  sa i son 2019/2020 
chamboulée, les activités de l’AL Condat sont 
reparties en septembre avec l’envie de résister au 
contexte sanitaire... Hélas, il a fallu se rendre à 
l’évidence, l’état d’urgence était bel et bien 
présent puis confirmé avec l’annonce d’un 
nouveau confinement par le gouvernement à 
dater du 30 octobre. Aujourd’hui, nous 
attendons patiemment la reprise de nos 
activités... 
Nos 35 sections se sont pourtant ré-ouvertes, 
quelques-unes plus réticentes que d’autres, 
normal quand elles touchent un public « à 
risque ». Mais une chose est sûre, c’est que 
l’activité fait du bien et que beaucoup d’entre 
vous étaient contents de retrouver le groupe 
dans lequel ils évoluent. Nous avons tenté de 
mettre en place les meilleures conditions de 
pratique, pas toujours évident étant donné les 
nombreux critères et interrogations concernant 
ce virus... Nous espérons maintenant reprendre 
le plus rapidement possible et dans une 
ambiance beaucoup plus sereine... Affaire à 
suivre... Nous attendrons les prochaines 
directives gouvernementales.

Voyons les points plus positifs de nos sections :

Sections...sportives

Tennis de Table
Pendant le premier confinement, plusieurs des 
sections sportives ont tenu à garder du lien... 
Sébastien, responsable et pratiquant de la 
section tennis de table a lancé le « ping-
challenge » auquel plusieurs membres ont 
participé. Pour la reprise, tous étaient d’attaque 
pour se relancer de nouveaux défis, mais il faudra 
attendre encore un peu pour les évaluer... et ce, à 
plus nombreux encore que la saison dernière. 
Entraînez-vous, les prochains challenges vont 
être corsés !

Karaté
Les karaté-ka sont  à  l ’ar rêt  quest ion 
« compétition » depuis février dernier, mais ils 
ne cessent de s’entraîner. Depuis la potentielle 
reprise en mai, en extérieur d’abord, ils se 
renforcent durement pour être au top dès lors 
que les compétitions pourront reprendre 
« normalement ». Bravo à tous pour votre 
investissement et à Daniel pour mener ses 
troupes avec brio.

Tennis
Le Tennis a la chance d’être une activité sportive 
non seulement individuelle mais qui peut aussi se 
pratiquer en extérieur. Elle fait partie alors des 
premières activités ayant pu reprendre suite au 
premier confinement... La distance, il en faut, 
sinon gare aux coups de raquettes... Aïe !
En septembre, nous avons retrouvé tous nos 
joueurs plus motivés que jamais. La compétition 
a même fait sa rentrée avec le championnat Plus 
de 45 ans.

La vie du club passe par l’organisation de 
Tournois... La saison a pu redémarrer avec 
comme chaque année, les Tournois Multi 
Chances Dames, Messieurs et Jeunes en 
septembre et octobre, ce qui a permis aux 
joueuses et joueurs de garder espoir et de se 
dépasser un peu avant de refaire une pause qui, 
nous l’espérons, ne sera pas trop longue pour ne 
pas perdre tous les efforts fournis les premières 
semaines.
Les entraînements ont quant à eux aussi repris de 
plein pot, avec, à date anniversaire, une légère 
hausse des licenciés... Point positif pour le club 
qui travaille chaque jour pour accueillir ses 
joueurs dans les meilleures conditions.
L’équipe pédagogique a hâte de retrouver ses 
adhérents sur les terrains. Croisons les doigts !

Basket Loisir
Les joueurs de Basket Loisir ont repris le terrain 
en septembre, après un long arrêt... eux aussi... 
mais toujours avec beaucoup d’envie et des 
projets de matchs amicaux tout au long de la 
saison. Nous leurs souhaitons en tous les cas de 
pouvoir les réaliser ! Mieux vaut tard que jamais 
n’est-ce-pas ?

Sections...Sports et Santé

Fit Run
Clin d’oeil aux cours d’Eliane qui ne manque pas 
de se donner à fond pour permettre à son petit 
groupe, certes grandissant d’année en année, de 
s’entraîner d’abord en salle pour courir en plein 
air dans Condat ! le Fit Run plaît à celles et ceux 
qui le pratiquent, l’idée est de se préparer à la 
course à pied en faisant des exercices spécifiques 
de renforcement. On est alors plus résistant pour 
enchaîner les kilomètres !

Sections...artistiques

Photos
Jean-Paul et Arlette viennent de succéder à 

Pierre Berland qui fut à l’initiative de cette 
activité il y a quelques années, non pas pour 
donner des cours traditionnels de photos mais 
pour faire émerger de beaux projets avec des 
photographes en herbe.
N o s  2  n o u v e a u x 
responsab les ,  ma i s 
avant tout adhérents 
depuis plusieurs années 
m a i n t e n a n t ,  s o n t 
contents de constater 
une belle participation 
des photographes lors 
de la première réunion 
de cette saison.
Ils espèrent sincèrement que le travail de cette 
saison sera récompensé comme celui des 
années précédentes avec par exemple l’Expo 
« St Pardoux, Son lac, Ses secrets », une 
exposition qui a beaucoup plu d’autant plus 
qu’elle est reconduite sur d’autre sites comme 
au Lycée St Jean  au cours du mois de novembre.
Bravo à tous et merci pour le partage de vos 
regards inédits et sous des angles variés. 
Vivement la prochaine EXPO !

Sections...culturelles

Théâtre
Après le dernier succès des Bateleurs du 
Confluent, « Un Riche Imbécile », la troupe de 
l’AL Condat était fin prête à remonter sur les 
planches en cet automne pour vous proposer 
une soirée détente... Ce n’est que partie remise 
mais vivement « A Quelle Heure On Ment? » de 
Vivien Lhéraux... Du théâtre dans le théâtre... 

Quelques acteurs plus ou 
moins bons se retrouvent 
pour répéter à la veille de la  
la générale... mais ils n’ont 
pas l’air bien prêts et l’un 
d’entre eux rapporte par 
inadvertance le pactole... 

Mais la police veille...

Tarot
Rien ne les arrête ! Même une coupure 
d’électricité n’empêche pas nos joueurs de Tarot 
de passer un bon moment, les lundis après-midi 
ou Jeudi soir...
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Zoom sur la vie de quelques sections...
Sur le chemin d’une reprise plus généralisée 
depuis les dernières annonces gouvernementales 
de la fin avril, voici un retour sur quelques unes 
de nos activités qui sont tant bien que mal rester 
en « jeu » après le confinement de la fin 2020...
L’Amicale, en temps « normal », ce sont 35 
sections qui vivent à un rythme soutenu... Un an 
après le début de cette crise, nous avons essayé 
de tenir bon... de garder un rythme... après des 
confinements, déconfinements, reconfinements 
(que de nouveaux mots de vocabulaire!!!). Nous 
avons eu, depuis la fin février, la possibilité de 
pratiquer quelques activités, certes en extérieur 
et avec une météo parfois difficile et capricieuse. 
Nous espérons cependant ressortir de plus en 
plus régulièrement à partir de maintenant pour 
pratiquer et profiter des équipements extérieurs 
que nous avons la chance d’avoir à Condat.

Quand les sections se croisent
Oui, l’ALC ce sont 35 sections distinctes, mais 
parfois, comme en ces temps de crise sanitaire,
l e s  s e c t i on s  s e 
retrouvent pour... 
une pétanque par 
exemple.  Belote - 
Tarot - Randos - 
Relax Gym - Yoga... 
réunis un après-midi d’hiver ensoleillé. Petits 
bonheurs d’une amicale...

Sections...Sports et Santé
Et depuis peu, quelques cours de yoga, 
sophrologie, relax’gym et gym’form, toujours en 
plein air, sont proposés dans le respect des 
protocoles sanitaires et du couvre-feu qui 
demande d’adapter les créneaux ... Les 
animatrices sont ravies de retrouver leurs élèves. 
Belle ambiance sur les terrains !

La marche nordique, quant à elle naturellement 
en plein air, a pu reprendre dès la permission   
pour les adultes de se rassembler sur la voie 
publique, dans les chemins communaux...
Martine leur a vite 
fait reprendre le 
rythme avec joie !

Idem pour le Fit Run avec Eliane avec l’obligation 
toutefois de changer de créneau à cause du 
couvre-feu.

Sections...sportives
Plusieurs sports peuvent se prat iquer 
naturellement en plein air, ce sont les cas par 
exemple du tennis et de l’athlétisme. Cependant, 

dans notre région, elles se pratiquent souvent en 
salle... Difficile de changer les habitudes, mais 
quand nous n’avons pas le choix... Nous nous y 
mettons et nous apprenons à y prendre 
beaucoup de plaisir... 

Pour le tennis, cela permet également de 
s’adapter aux contraintes météorologiques ! 
Certes, quand il pleut, la pratique est impossible, 
sur notre surface de jeu du moins (terrains 
glissants et dangereux). Mais quand le temps est 
sec, que le soleil (dans les yeux) ou les rafales de 
vent à plus de 40 km/h s’y mettent, nous n’avons 
pas fini d’entendre râler nos jeunes joueurs cela 
laissant malgré tout de belles anecdotes à nous 
raconter ...
En dehors de la météo, il a fallu s’adapter au 
couvre-feu limitant considérablement la 
possibilité de créneaux... Nous avons cependant 
réussi à proposer des cours aux jeunes. Nous 
sommes contents aujourd’hui de constater que 
même si l’organisation n’est pas celle proposée 
en début de saison, nous trouvons plaisir à nous 
retrouver toutes les semaines d’autant plus que 
la météo a été plutôt favorable jusqu’à 
maintenant. Malheureusement, les adultes n’ont 
pas encore pu profiter de l’encadrement, mais 
dès qu’une porte s’ouvrira, nous la franchirons... 
Par contre, le tennis étant une activité de plein 
air, individuelle, les adultes peuvent profiter à 
volonté des terrains extérieurs de l’Amicale 
principalement les week-end et nous sommes 
heureux de constater que ces terrains sont 
énormément foulés... 
Nous avons pu également proposer un stage de 
4 jours aux enfants, 2h/jour pendant les 
d e r n i è r e s  v a c a n c e s  s c o l a i r e s  d e 
printemps...Préparation physique et tennis... 
rien de tel pour garder la forme !

Pour l’athlétisme, il a fallu changer de jour 
d’entraînement, le couvre-feu ne permettant pas 
de s’entraîner en semaine... Mickael et Baptiste 
accueillent tous les jeunes le Samedi après-midi 
au stade et là encore, les enfants découvrent une 
autre façon de faire de l’athlé, en plein air, et 
prennent un réel plaisir. La pluie leur fait moins 
peur. L’ADAPTATION est devenue notre 

quotidien !

C’est un sport de salle mais « adaptation quand 
tu nous tiens », les jeunes de la section Handball 
ont pu reprendre une activité régulière, les 
samedis. En petit effectif pour les oppositions 
(Hand à 4), sans contact, les jeunes sont contents 
de se retrouver et de « toucher du ballon »... 
même si la carotte des matchs n’est plus là et cela 
se ressent. En convention Aixe/Bosmie/Condat, 
les entraînements tournent sur les 3 communes 
permettant ainsi aux jeunes de découvrir 
différentes surfaces de jeu loin des parquets des 
gymnases... 
Tous  e spè ren t  un 
retour en salle, en 
sécurité. En attendant, 
ils se contentent du 
plein air.

La reprise sportive concerne également les 
sections Vovinam et Karaté qui ont investi les 
lieux du stade pour quelques semaines... 
Patience encore pour le contact et un retour au 
dojo.

Sections...artistiques
Jessica et Nicolas ont retrouvé avec plaisir leurs 
jeunes élèves en Danc’Kids et Hip Hop, plaisir 
partagé !

La section Photos n’a pas posé ses appareils et 
travaillent toujours sur ses projets futurs. Les 
photographes n’ont cessé d’exposer cet hiver, 
d’abord au restaurant d’application du Lycée St 
Jean puis depuis ces derniers jours au restaurant 
administratif (Préfecture) à Limoges. Nous 
espérons les retrouver sur Condat avant la fin de 
saison. A suivre... 

Vous l’avez compris, nous mettons tout en 
œuvre pour vos activités... malgré des 
contraintes évidentes, nous cherchons malgré 
tout à vous offrir quelques pratiques dans les 
meilleures conditions selon les protocoles 
sanitaires établis. Malheureusement, toutes les 
activités ne sont pas possibles encore à ce jour 
(activités sur table par exemple)... Nous pensons 
à vous tous et nous gardons espoir de vous 
retrouver dans de meilleures conditions très vite.
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Le début de l’année 2021 a été marqué par l’AG ordinaire suivie d’une AG extraordinaire de l’Amicale qui se sont tenues finalement le 
Samedi 31 janvier 2021 à huis clos en visioconférence pour une première. Malgré le contexte sanitaire, il nous était important de maintenir 
cette réunion annuelle pour présenter le bilan de la saison précédente 2019/2020 ainsi que les perspectives de la saison  actuelle 2020/2021.
Seuls étaient présents les représentants bénévoles des sections, les animateurs, les membres du Conseil d’Administration et quelques élus 
locaux : Madame La Maire de Condat sur Vienne Emilie Rabeteau et son adjointe chargée de la vie associative et des sports Lise Andrieux, 
Annick Morizio, 1ère Vice Présidente du Conseil Départemental et François Marcelaud, président du CDOS.
Odile Piquet, présidente de l’Amicale remercie très sincèrement les participants qui montrent par leur présence, l’intérêt porté à notre 
association.
Les différents rapports (moral, activité et financier) ont pu être présentés, ce qui a permis à tous de constater le dynamisme de l’association 
malgré la période chaotique depuis le 17 mars 2020, date à laquelle toute la France a été mise « en sommeil » à la suite de l’annonce d’un 
premier confinement imposé par la crise sanitaire du COVID-19. Les 3 salariés permanents ont continué leur activité administrative en 
télétravail afin de garder le lien avec les adhérents et projeter le « post » confinement et la rentrée de septembre 2020.
Avec un budget aux alentours de 250000 euros, sa gestion se doit d’être juste et rigoureuse. Malgré la crise sanitaire, le bilan s’avère être 
positif. La saison 2019/2020 s’annonçait très bonne en raison d’une hausse du nombre d’adhérents et donc des cotisations ainsi que de 
l’attribution de subventions notamment spécifiques au sport santé allouées à la passerelle. A partir du mois de mars, toutes les animations et 
manifestations ont dû être annulées, ce qui impactait sur les recettes. Ce résultat positif aidera notre association qui ressent déjà les 
conséquences de la crise avec une baisse de plus de 200 adhérents et l’organisation d’aucune manifestation pour la saison 2020/2021.
Cette saison est complexe tant dans le bilan de l’activité que de l’inactivité. Nous sommes restés actifs malgré l’inconnu de la situation, 
toujours à l’affût des informations pour une reprise dès que possible, prêt à prendre la balle au bond de la permission de refouler les terrains 
de sport et de réinvestir les salles d’activité… Le déconfinement s’est fait progressivement, les activités ont pu reprendre dans l’ensemble 
même avec des conditions très adaptées à la situation. Cependant, nous sommes bien conscients que cela n’a pu convenir à tous, en effet, 
faire de l’activité en association, c’est rechercher le contact humain, les relations sociales qui, aujourd’hui et depuis plusieurs mois, sont 
fortement remises en cause.
Il n’était pas question de fermer les portes à cette rentrée 2020/2021, les adhérents avaient envie de retrouver de l’activité, du lien. Nous 
espérions tenir un bout de temps mais malheureusement, ce ne fut que bref ! Restons cependant positifs, l’espoir demeure et retrouvons-
nous vite afin de partager de bons moments conviviaux. Nous sommes intimement persuadés que l’activité physique, sportive, culturelle et 
artistique reste un élément indispensable à la qualité de notre vie quotidienne. L’Amicale reste attentive à la reprise d’une quelconque 
activité et garde des projets de développement tels que s’associer à la commune pour développer des lieux d’activité qui, avec 
l’augmentation des effectifs, s’avèrent moins adaptés aux besoins.
De plus, notre association est toujours attachée à répondre aux demandes de la population condatoise de plus en plus nombreuse et à celle 
des alentours. C’est pourquoi il reste indispensable de continuer à avancer, toujours et encore…
La présidente de l’AL Condat, accompagnée des membres du conseil d’administration, remercie tous les acteurs qui œuvrent au bon 
développement de l’association. Notre association reçoit également le soutien des instances officielles telles que la municipalité, le conseil 
départemental ou régional qui en sont remerciés très sincèrement.
Pour finir la réunion, il a manqué le traditionnel moment de convivialité post-AG, mais soyez-en sûrs qu’il se fera dès que les conditions 
seront meilleures, nous l’espérons tous aux beaux jours... en attendant, restons patients dans la perspective d’une relance d’activité dans les 
plus brefs délais.

      

    

   
   
 Merci et bonne continuation à Antoine qui part pour de nouveaux projets, loin de Limoges. 
   
  Sincères remerciements à Maryse pour son investissement sans compter.

Assemblée Générale du 21 novembre 2020 reportée au 31 janvier 2021

Saluons les départs de deux membres du Conseil d’Administration : Antoine Corfa et Maryse Demaison

L’ALC a participé en 2020
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HOMMAGE
             La section Randos de l’AL Condat... 
     ... pour Monique Blanchard 

Un mot, pour saluer la mémoire de Monique, notre amie qui nous a quitté en 
février.
Monique que nous aimions, sa bonne humeur, ses yeux malicieux, Monique qui 
exprimait la satisfaction d’avoir animé une sortie Rando.
Monique qui aimait les eurs, Monique qui avait confectionné avec enthousiasme, 
avec la section Déco Florale, des compositions, des bouquets pour le 40ème 
anniversaire de l’Amicale.
Monique, toujours joyeuse, un petit mot de sympathie avec les uns et les autres.
C’était Monique, toujours attentive avec ses amis, avec le groupe de randonneurs.
Nous pensons aussi à Bruno, ses enfants, petits enfants, à Mamie Bonnotte 
toujours courageuse et leurs adressons nos sincères condoléances.

Pour suivre actualité de l’ALC :
www.alcondat.fr

&
 Page Facebook

Nous sommes à votre écoute. 
N’hésitez pas à nous contacter !

alcondat87@orange.fr
05.55.06.13.29

19 rue Jules Ferry à Condat/Vienne

L’arrivée des mois de Mai et Juin annoncent habituellement à l’Amicale 
sa fin de saison synonyme de nombreux moments à partager, conviviaux 
et festifs, des moments riches et incontournables dans une association 
pour les adhérents. Cette fin d’année, exceptionnelle encore (la 
deuxième!), il nous sera difficile de partager  des moments comme nous 
avons pu connaître les années précédentes... Mais gardons espoir de les 
retrouver l’année prochaine...
En attendant, pêle-mêle de souvenirs : Gala de Danc’Kids, 
représentation de théâtre, fête de fin d’année de l’école de tennis, tournoi 
moins de 11 ans Hand, repas des randos, zumba en plein air... que de 
bons souvenirs !

VIVE L’ÉTÉ À L’ALC

des
Stages
sportifs
pour les 
Jeunes
seront

organisés
en juillet

mailto:alcondat87@orange.fr
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